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Zitat von Clubi 

In Schönleins Zeit dürfte der erste Umbau gefallen sein, der auch der Größte war, da
außer der HT ja alles abgerissen und neu aufgebaut wurde. Damals wäre ein Umbau in
ein Fußballstadion einfach zu realisieren gewesen.

Naja, Ergebnis bekannt!

Naja, das war 1987. Da hat in D niemanden ein reines Fußballstadion interessiert. Es wird auch
in der Bundesliga damals wahrscheinlich ein oder zwei Stdien ohne Laufbahn gegeben haben.
Ein Umbau zu einem reinen Fußballstadion wäre natürlich aus der heutigen Sicht sehr visionär
gewesen, aber in den 80ern war das alles noch sehr sehr weit weg.

Im Übrigen ist selbst die HT abgerissen worden bzw. vielmehr eingestürzt.
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